Escrito por Redacción Nuevo País Miércoles, 17 de Octubre de 2012 12:30 -

Oscar Martínez

"Apostar a políticas públicas para Pymes es defender la creación de empleo"

El diputado nacional acompañó al Secretario Pyme de la Nación Horacio Roura y al vicepresidente del BICE Claudio Fernández en su llegada a la provincia. Se reunieron con empresarios en la sede de la Unión Industrial y en la Asociación Empresaria Hotelera Gastronómica de la capital provincial. Hicieron lo propio en la Asociación Empresaria de Rosario. El Secretario de Pyme y Desarrollo Regional de la Nación, Lic. Horacio Roura estuvo en Santa Fe y Rosario junto al vicepresidente del banco BICE, CPN Claudio Fernández y el diputado nacional Oscar Martínez, vicepresidente de Pymes en la cámara baja nacional. La convocatoria organizada por Fundación Centro logró el acompañamiento del grueso de las entidades que representan al sector en ambas ciudades y también de los diputados provinciales Marcela Aeberhard, Germán Kahlow y Erika Gonnet, también de concejales de Santa Fe, entre otras autoridades.

En sendas reuniones, los funcionarios y el legislador se reunieron con empresarios en la sede de la Unión Industrial de la capital provincial e hicieron lo propio en la Asociación Empresaria de Rosario. También mantuvieron un encuentro en la Asociación Empresaria Hotelera Gastronómica de Santa Fe e informaron acerca de las líneas de créditos y herramientas que el gobierno nacional tiene a disposición del sector. También atendieron las consultas de los presentes una vez culminadas las disertaciones.

4.000 millones a Santa Fe

El secretario Pyme y Desarrollo Regional, Horacio Roura, del Ministerio de Industria que dirige Débora Giorgi, destacó que el "Estado Nacional destinó a la provincia de Santa Fe aportes que superan los \$4.000 millones, a partir de programas y políticas para pymes. Recursos que el empresariado capitalizó para acompañar la industrialización, que benefició a más de 700 mil puestos de trabajo".

"Mediante el apoyo a las industrias de la provincia, a través del Ministerio que conduce Débora Giorgi, con programas y políticas que apuntalen las demandas de las pymes regionales, la industria argentina avanza hacia una mayor consolidación y hacia un mayor crecimiento, con inversiones de empresas ya inauguradas por \$ 6.087 millones, a las que les sumaremos nuevos anuncios por más de \$12 mil millones. Esto asegura la continuidad del mejor ciclo industrial de nuestra historia" afirmó Roura y sostuvo que "el gran desafío es la profundización de este proceso de industrialización en todos los sectores de la Argentina".

En este marco de reuniones, el funcionario resaltó que el Ministerio de Industria trabaja activamente para favorecer procesos de inversión que densifiquen la estructura productiva a partir de medidas de apoyo que se canalizan a través de instrumentos que promueven la inversión, capacitación, innovación, asociativismo y emprendedurismo.

"Cumpliendo compromisos"

"Estamos cumpliendo con un compromiso asumido para poder articular en nuestra provincia las políticas públicas activas que lleva adelante el gobierno nacional" destacó el diputado Martínez, quien agregó "trabajamos con firmeza para impulsar herramientas que promuevan el crecimiento de las pymes, que además de generar empleo, colaboran en la redistribución de la riqueza, permiten que haya una movilidad social ascendente, transfieren conocimiento y desarrollo científico tecnológico, y democratizan estos avances para el crecimiento de las economías regionales de nuestro país".

"Es justo reconocer que desde el 2003 a la fecha hay un gobierno nacional que ha puesto especial énfasis en el desarrollo de un proceso de industrialización en la Argentina y en el

Santa Fe y Rosario: Martínez con Sec. Pyme de la Nación y autoridades del BICE

Escrito por Redacción Nuevo País Miércoles, 17 de Octubre de 2012 12:30 -

crecimiento de las pequeñas y medianas empresas. En este periodo se generaron 190 mil empresas de este orden y más de 380 mil puestos de trabajo. Además surgieron 2.500 nuevas empresas que exportan y contribuyen al crecimiento, porque el 73 por ciento del valor agregado de una pyme está en la mano de obra, mientras que en una gran empresa sólo está en un 15 por ciento. La Ministra (de Industria) Débora Giorgi y todo su equipo que merecen nuestro reconocimiento, porque siguen trabajando para sostener este camino que ha marcado la presidenta" dijo el legislador nacional.

Además de empresarios, también estuvieron presentes autoridades de la Universidad Nacional de Rosario. En este sentido, comentó que "recientemente se dio media sanción en la Cámara de Diputados de la nación al Presupuesto 2013 en el cual hay 1726 millones de pesos para las universidades de Santa Fe, junto con otra importante cantidad de dinero para las escuelas y los trabajadores en actividad. Esto demuestra que hay un gran interés por el sector educativo, y celebramos el acercamiento entre el sector empresarial y las facultades públicas y privadas". Crecimiento de inversión

Por su parte, el vicepresidente del Banco de Inversión y Comercio Exterior, Claudio Fernández sostuvo que "la inversión sigue creciendo en el país y existe una demanda de créditos permanente, por eso desde el BICE y el Banco Nación hay una gran oferta de créditos con tasas muy competitivas. La actividad económica está muy consolida, hay una fuerte presencia nacional, con una diversificación en la matriz productiva".

"Queremos lograr un desarrollo productivo integral en la Argentina y en el Bice, el 52 por ciento de nuestros clientes son pymes, sólo el 4 por ciento es el sector público y el 10 por ciento son grandes empresas. Salimos del paquete enlatado y trabajamos en soluciones puntuales, entendemos que cada pyme tiene sus necesidades y adaptamos nuestros créditos" explicó el directivo bancario".